

Buscan nuevos inmortales para Salón de la Fama deportivo del Tec



Con la conmemoración del 50 aniversario del Tec de Monterrey, en el año **1993** nació el [Salón de la Fama](#) con el **objetivo de reconocer a atletas, entrenadores e impulsores del deporte** que defendieron los colores azul y blanco a un nivel extraordinario.

En este recinto ubicado en el **Centro de Congresos** del campus Monterrey se encuentran impresos en placas doradas los nombres de EXATEC que gracias a sus grandes logros y hazañas permanecerán grabados en la historia de la institución.

ACERCA DE LA CONVOCATORIA

Para este 2020 se recibirá la información de los candidatos de manera electrónica a través del sitio oficial del **Salón de la Fama** hasta el **cierre de convocatoria** el día **30 de junio**.

El sitio para acceder a la postulación es el siguiente: <https://eventos.mty.itesm.mx/salondelafama/>

Se toman en cuenta los principales logros deportivos así como reconocimientos institucionales.

Posteriormente se evalúan los currículums deportivos recibidos y un Comité integrado por directivos de la institución y miembros del Salón de la Fama definen a los 5 mejores candidatos.



width="800" loading="lazy">

La importancia de esta convocatoria reside en dar a conocer a grandes deportistas y líderes que dejaron huella en su paso por el Tec de Monterrey, así lo señala Sigifredo Treviño, **director Atlético y Deportivo de la Región Norte**:

“La intención con esta convocatoria abierta es poder llegar a la mayor cantidad de ex Borregos que se postulen y tener esa gran base de datos y poder tener en el Salón de la Fama a los mejores deportistas”, indicó.

CEREMONIA 2020

El evento del Salón de la Fama se realizará el **sábado 26 de septiembre** y en esta ocasión se llevará a cabo en el marco del evento **“Regreso a Casa Borregos”**, un fin de semana que exaltará el orgullo deportivo través de las siguientes actividades:

- Viernes 25 de septiembre: juego inaugural de temporada de liga mayor. Borregos del Tec de Monterrey vs Burros Blancos del Politécnico, Campeones CONADEIP y ONEFA respectivamente.
- Sábado 26 de septiembre: Ceremonia Salón de la Fama
- Domingo 27 de septiembre: Carrera Borregos 5K y 10K

LEGADO AZUL Y BLANCO

Integrantes de la **Generación 2019** del Salón de la Fama compartieron la importancia de ser reconocidos por el Tec de Monterrey.

César Jonguitud destacado atleta comentó la satisfacción de formar parte de este recinto:

“Estoy muy contento de estar en el Salón de la Fama, el Tec siempre ha sido una gran institución y ser parte de su historia es un gran honor que me llena de orgullo”, señaló.

Por su parte Alejandro Williamson, distinguido por su trayectoria en Fútbol Americano recalcó la trascendencia que representó para él haber formado parte de la familia Borrego:

“Gracias por su amistad, por estar siempre presentes, por compartir con ustedes una de las etapas más hermosas de mi vida, solo otro Borrego, no importa el año, puede entender el grado de hermandad que logra cuando tú perteneces al equipo de Borregos, eso se lleva siempre”, comentó.



width="800" loading="lazy">

Actualmente el Salón de la Fama cuenta con **184 entronizados**.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: